



CONSIGUE INE 'EXTRA' PARA LA ELECCIÓN

Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE, adelantó que habrá una segunda reunión con el Gobierno, donde fijarán el presupuesto adicional para las elecciones de junio

Nación



Inauguran Abierta de Arquería 'Dafne Quintero'

La ceremonia de apertura se realizó ayer con la presencia de autoridades y notables representantes del tiro con arco de Coahuila

Score!

INAUGURAN COPELAND EN ARTEAGA

Arranca el 2025 con inversión y empleos

El Secretario de Economía dio a conocer que se invirtieron 22 mdd y se generan 900 empleos directos



Se generaron de 900 a mil empleos directos.

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- Con la representación del gobernador Manolo Jiménez Salinas, Luis Olivares Martínez, secretario de Economía, acompañó a directivos de la empresa Copeland en la inauguración de la planta Copeland Compresores, en la que se invirtieron 22 millones de dólares y la generación de 900 a mil empleos directos.

“En desarrollo económico iniciamos el 2025 al cien, con el arranque de operaciones de la empresa Copeland Compresores, con una inversión de 425 millones de pesos y más de mil empleos. En equipo con la iniciativa privada seguimos fortaleciendo la economía de Coahuila”, celebró Manolo Jiménez.

Luis Olivares mencionó que la confianza de Copeland depositada en Coahuila les llena de orgullo y re-



El Secretario de Economía destacó la importancia de que Coahuila sigue atrayendo inversiones.

afirma su compromiso de seguir liderando con competitividad

“Gracias al liderazgo de nuestro gobernador, hemos establecido políticas claras desarrollando infraestructura de primer nivel y creando condiciones laborales que hacen que

Coahuila sea un lugar ideal tanto para las empresas como para quienes viven y trabajan aquí”, expresó.

Destacó que la Secretaría de Economía inicia el año cumpliendo la encomienda de Manolo Jiménez, de consolidar a Coahuila como un referen-

te en el ámbito económico a nivel nacional e internacional.

Olivares Martínez agregó que éste, es un compromiso que asumen con determinación construyendo los puentes necesarios para que nuestro estado siga atrayendo inversiones como la que se celebra este día; inversiones que no solo generan empleos de calidad, sino que también crean un futuro con más oportunidades para nuestras familias.

“A Copeland le damos las gracias por elegir Coahuila y por confiar en nuestra gente; gracias por invertir en nuestra tierra y por sumarse a la construcción de un estado más fuerte, competitivo y lleno de posibilidades”, indicó.

REGIÓN / PÁG. 2

Consolida Arteaga la atracción empresarial

Empresas como Copeland eligen Arteaga por su seguridad y estabilidad: alcaldesa

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



La alcaldesa de Arteaga, ANA Karen Sánchez Flores.

ARTEAGA, COAHUILA.- Arteaga continúa consolidándose como un punto estratégico para la inversión empresarial, afirmó la alcaldesa Ana Karen Sánchez Flores durante la inauguración de la planta de la empresa Copeland en el municipio.

Destacó que la llegada de esta compañía, líder en su sector, es un claro reconocimiento a la estabilidad y seguridad que ofrece tanto Arteaga como el estado de Coahuila.

REGIÓN / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Mejora Coahuila activa brigadas: operativo invierno

Impulsará Díaz apoyos sociales

MARCO JUAREZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz, anunció estrategias para apoyar a quienes viven en las zonas rurales del municipio, comentó que una de las necesidades más solicitadas era la construcción de techos, además aclaró que buscarán impulsar el tema de la seguridad como prio-



La construcción de techos y baños será prioritaria, indicó el Alcalde.

“Poder trabajar en con-

junto y traer muchos beneficios junto con el gobernador del estado...el tema de seguridad, desarrollo social son una prioridad, así como diferentes obras que ya estamos planeando cómo poder hacer en el transcurso de este año una gran cantidad de techos, cuartos y baños que beneficien a las comunidades” comentó el edil.

REGIÓN / PÁG. 2

DE RAMOS ARIZPE

Deja incendio sin hogar a 6 familias

MARCO JUAREZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

RAMOS ARIZPE, COAHUILA.- La madrugada de este jueves 10 de enero un poco antes de las 4:00 am, se reportó un incendio en un sector de la colonia Urbivilla, ubicado en las afueras de la ciudad. A través de una

llamada al 911, las autoridades recibieron el aviso y de inmediato, personal de bomberos se desplazó al lugar para atender la emergencia.

El fuego afectó severamente a seis tejabanos de diferentes habitantes en la zona.



Fueron seis familias afectadas por el incendio.

REGIÓN / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz